

**16**  
**Oct**

Hotel Marriot Cali  
7am - 1pm

# Expo TIC Salud



Soluciones Tecnológicas para el Sector Salud

# Expo TIC Salud



## AGENDA

7:00 am **Ingreso y Registro**

7:30 am **Desayuno y Bienvenida**

8:00 am SOLTECSALUD

### **Transformación Digital: HIS de Nueva Generación con Seguridad y UX**

La conferencia explora el futuro de los Sistemas de Información Hospitalaria (HIS), destacando las más recientes innovaciones en seguridad de datos y la mejora de la experiencia del usuario (UX). Los asistentes descubrirán cómo estos nuevos sistemas no solo optimizan la gestión hospitalaria y la toma de decisiones clínicas, sino que también ofrecen un entorno más seguro y eficiente para pacientes y profesionales.

8:45 am QUANTUM

### **Procesamiento inteligente de documentos y sus beneficios en el sector salud.**

Las interacciones entre paciente y médico se vuelven distantes por la necesidad existente de armar la historia clínica del paciente. Imaginense un presente donde la captación de esa información sencillamente "ocurre". Esto haría la relación entre paciente y médico más cercana. La conferencia explora soluciones de IA que permiten humanizar la práctica médica y aligerar la captura de datos en el sector salud. La charla presenta ejemplos prácticos y reales para ilustrar el punto.

9:30 am PLATEC

### **Biometría beneficios y retos de su implementación**

La Biometría se ha popularizado como el método más seguro y eficiente de identificar personas sin embargo la moda trae consigo variedad de tecnologías y marcas, que pueden confundir a los consumidores, la selección del tipo y marca de equipo, el sitio de ubicación, su conectividad, su capacidad, la ciberseguridad, las normativas, el motivo por el que lo vamos a usar son preguntas recurrentes. Los tips de implementación y la consecuente automatización que prometen requiere de conocimiento completo de los procesos que impacta como la nómina, el servicio al cliente y la seguridad física. Todos estos temas serán tratados en la conferencia.

10:45 am **Refrigerio y Networking**

11:15 am DARUMA

### **Innovación en el Aseguramiento de la Calidad en Salud: Enfoques en Riesgos y Auditorías**

En un entorno en constante evolución como el sector salud, la innovación en el aseguramiento de la calidad se ha vuelto indispensable para garantizar no solo la eficiencia operativa, sino también la seguridad y el bienestar de los pacientes. Esta ponencia abordará enfoques innovadores para la gestión de riesgos y la realización de auditorías que permitan identificar y mitigar amenazas potenciales, así como optimizar los procesos de calidad. Se compartirán casos de éxito y herramientas clave que han transformado el panorama de la auditoría y la evaluación de riesgos en las instituciones de salud, brindando a los asistentes estrategias prácticas para elevar los estándares de su organización y cumplir con las normativas más exigentes.

12:00 pm NUVU

### **Cuidado inteligente con IA**

En esta charla exploraremos cómo la inteligencia artificial está transformando el sector salud, optimizando diagnósticos, tratamientos y la gestión de datos médicos. Se mostrarán casos reales donde la IA ha mejorado la atención al paciente, haciéndola más eficiente, precisa y personalizada. Los asistentes descubrirán cómo la tecnología está ayudando a anticipar necesidades y optimizar recursos, creando un sistema de salud más proactivo y efectivo, alineado con el futuro de la innovación tecnológica.

# Soluciones Tecnológicas para el Sector Salud

# Expo TIC Salud

INVITAN



A Blend Company



Soluciones Tecnológicas para el Sector Salud